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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Riunione del 03/12/2021 
 

OGGETTO:  DELIBERA n. 24 – Aggiornamento del regolamento di disciplina. 

Numero Consiglieri eletti nel Consiglio di Istituto 18 più il Dirigente Scolastico Prof.ssa Maria C. Intrieri. 

Previo avviso inviato ai sigg. Consiglieri protocollo 6734  del 29 novembre 2021, addì 03 dicembre 2021 alle ore 17,30 

in modalità telematica sulla piattaforma digitale Google Meet si è riunito il Consiglio di Istituto in seduta ordinaria; 

 

Cognome e nome Qualifica Presente Assente 

Intrieri Maria Carmela Dirigente Scolastico (D.S.) x  

Beraldo Federico Genitore x  

Camilli Andrea Genitore x  

Lombardi Ilaria Genitore  x 

Montalbano Vittoria Genitore x  

Muti Leonardo Genitore x  

Quagliotti Isabella Genitore x  

Ricci Ernesto Genitore  x 

Rovigo Giuseppe Genitore x  

Filippini Beatrice Docente x  

Martino Antonella Docente x  

Mattei Silvia Docente x  

Papini Antonella Docente x  

Reale Viviana Docente x  

Sallustio Giovanni Docente x  

Scialpi Angela Docente x  

Tallarico Domenica Docente x  



Di Biase Manuela A.T.A.  x 

Scafi Tamara A.T.A. x  

 

Presiede la riunione il Sig. Muti Leonardo, Presidente del Consiglio di Istituto, con l’assistenza del segretario Scialpi 

Angela. 

Constatata la validità del numero legale, il Sig. Muti Leonardo, dichiara aperta la seduta per la trattazione degli 

argomenti all’Ordine del giorno indicati nella convocazione: 

      OMISSIS  

 

Punto n. 8 - Aggiornamento del regolamento di disciplina;  

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

VISTO che la Ds ha ricevuto delle richieste di ripristino della procedura in cui in passato gli alunni consegnavano il 

telefono cellulare all’ingresso a scuola e lo riprendevano al momento dell’uscita, propone un aggiornamento del 

regolamento di disciplina sull’uso del telefono cellulare e di altri dispositivi elettronici a scuola; 

SENTITO il Presidente che riconosce l’importanza di progetti e attività didattiche sui temi del bullismo e del 

cyberbullismo che possano aiutare gli alunni ad individuare modalità di uso appropriate di questi dispositivi, ma che 

ritiene sia necessario aggiornare il regolamento; 

SENTITE le Sig.re Montalbano e Quagliotti che  chiedono di ripristinare l’uso delle cassette in cui venivano depositati i 

telefoni durante l’orario scolastico, in attesa di diverse decisioni del Consiglio; 

 

dopo ampia e approfondita discussione, 

 

all’unanimità 

 

DELIBERA (N. 24) 

 

approva l’uso delle cassette per raccogliere e conservare i telefoni per la durata della giornata scolastica nella Scuola 

Paolo Uccello.  

 

 OMISSIS 

 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

Firenze, 03/12/2021 

 

 

 

 

 

    IL SEGRETARIO           IL  PRESIDENTE 

Prof.ssa Angela Scialpi          Sig. Leonardo Muti 

 

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

  

La presente delibera è conforme all’originale. 

  

 IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

            Maria C. Intrieri 


